



一層充實し発展の年で

ありますようお願い申し上げます



三隅町議会議長 北村 壽

新年明けましておめでとございます。

輝かしい新春の第一歩を心も新たに踏み出されたことと拝察いたし皆様のご清栄を心からお慶び申し上げます。

平素は議会や私共に温かいご指導とお励ましを賜わり、衷心より感謝申し上げます。

さて、昨年は町制施行五十周年の記念すべき年でありました。五十周年を大きな節目として本町の歩みを静かに振り返り、幾多の先賢や先輩のご労苦を偲び乍ら厳しく現実を見つめ、本年を新しき第一歩として町勢の更なる振興に全力を傾けて取り組まねばならないと決意を新たにいたしておる次第であります。

昨年はバブル経済の破綻で日本経済は大きく落込み、その影響が地方にも徐々に波及しつつあり、それは更に深まることが予想されます。本町の主幹産業であります農林漁業も厳しい現状の中で明るい材料は何一つ見出せない状況下にあります。そこであればこそ尚一層これを維持し、活性化への方策を必死で模索し、今、進められております。

「福祉、文化の里づくり」と併行して、今年の大きな課題として行政、住民が一体となつての取組みが必要ではないかと考えます。また、これからは北浦・山陰と云った、より広域的な視野の中で位置づけし、本町の特性を活かした産業や環境整備等の発展策を考える時代であると存じます。

町政に対する皆様の声や期待が反映実現できますように議会の働きの向上と活動の活発化に、微力ながら先頭に立つて積極的に取り組む所存であります。

「活力ある住みよい町づくり」を目指して皆様の英知とご協力をいただき乍ら、共に前進いたしたいと存じます。本年も変らぬご指導、ご鞭撻の程をお願い申し上げます。

町民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます、年頭のあいさつといたします。

